

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo

Buenos días para todos nuestros queridos usuarios de nuestra empresa IBAL, queremos informarles que hacia las 11 de la noche se presentaron fuertes lluvias y durante toda la madrugada en las bocatomas Combeima, Cay y Chembe, por lo cual fue necesario hacer el cierre en cada una de ellas, pero gracias al trabajo del personal operativo fue posible dar apertura y enviar a las plantas de La Pola caudal de Combeima que se restableció hacia las 1:20 de la madrugada.

En estos momentos, se tienen dificultades de recuperación los niveles en algunos distritos hidráulicos, a la hora solamente se ha aperturado los distritos número 1, 2 7 y 10; todos los demás distritos estamos en espera de hacer una recuperación mejor para poder aperturar es por eso que recomendamos hacer uso racional del agua teniendo en cuenta que el invierno está bastante fuerte y por ende las recuperaciones en la noche.